

校長室だより

No.28 2022.11.24

越前市南中山小学校

赤米奉納

5年生が22日（火）に奈良の薬師寺へ赤米奉納に出かけました。赤米学習の集大成です。これまで赤米についての学習を進め、神輿の練習も積み、本番に臨みました。15日（火）の学校公開でも保護者の方の前で本番通りに口上を述べ、自信をもって当日を迎えました。奉納の衣装を身にまとい、落ち着いて口上を述べ、無事に奉納を終えることができました。自治振興会の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

奉納を済ませて、平城宮跡歴史公園に行きました。ここで昼食をとり、施設の見学をしました。施設でも熱心に学習していたので、ボランティアの方にはほめられたそうです。長旅にもかかわらず元気に帰ってきました。きっと満足感や達成感を味わったことでしょう。5年生の皆さん、大役お疲れ様でした。



全校 鬼ごっこ

17日(木)と18日(金)に全校鬼ごっこをしました。6年生が鬼になり、1年生～5年生を捕まえました。縦割り班の赤組と青組に分かれて、鬼に捕まった人数を競いました。赤組15人青組7人で捕まった人数が少なかった青組が勝ちました。勝敗にかかわらず、6年生に追いかけてもらい、下級生はとても楽しそうでした。準備や後始末も6年生が行っています。今後、だるまさんが転んだ大会、ドッジボール大会と続きます。



第2回 家庭地域学校協議会

15日(火)に家庭地域学校協議会を開催しました。1回目の会議(7/5)以降の学校の様子をお伝えしました。その後、全国学力・学習状況調査の結果を報告し、学校評価の項目についてご意見をいただきました。ありがとうございました。



雪釣り登場

二十四節気の「小雪」を過ぎ、いよいよ冬越しの準備が始まりました。用務員の佐々木さんが校庭の木々に雪釣りをしてくださっています。まさに職人技なので、思わず見とれる子どもたちもいます。

